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Bewerbung als Journalistische Praktikantin

Sehr geehrte Frau Gangl,

mein Name ist Nika Zajec, ich bin 19 Jahre alt und habe im Juni 2024 meinen 
Schulabschluss an der Mode Produkt Mödling (Zweig für Produktmanagement und 
Präsentation) absolviert.

Durch eine Stellenanzeige auf karriere.at bin ich auf Ihre offene Stelle als 
Journalistische:r Praktikant:in aufmerksam geworden und möchte mich nun dafür 
bewerben.

Im Zuge meiner Schullaufbahn, habe ich mich stets durch mein Organisationstalent und 
mein strukturiertes Arbeiten ausgezeichnet. In meiner Tätigkeit als Klassensprecherin 
sowie als Projektleiterin bei unterschiedlichen Projekten, konnte ich mein 
Verantwortungsbewusstsein unter Beweis stellen. Weiters bin ich sehr zielstrebig und 
ehrgeizig, was sich durch meinen Hang zum Perfektionismus in meiner Arbeit zeigt. 
Schon in meiner Kindheit fiel es mir aufgrund meiner schnellen Auffassungsgabe leicht, 
verschiedene Themen zu erlernen.  Obwohl ich als Person eher ruhig bin, arbeite ich 
gerne im Team und versuche stets meine Mitmenschen zu motivieren.

Während meines Praktikums im Juli 2023 als Sachbearbeiterin, konnte ich erste 
Berufserfahrungen sammeln. Aufgrund mehrjähriger Tanzerfahrung hatte ich 2022 
ebenfalls die Möglichkeit, ein Semester lang einen Kindertanzkurs zu unterrichten. 

Ich bin motiviert Neues zu lernen und meine Fähigkeiten in der Praxis einzusetzen. 
Daher bewerbe ich mich nun als Praktikantin in Ihrem Betrieb.

Ich würde mich freuen, Sie von meinen Fähigkeiten in einem persönlichen 
Vorstellungsgespräch zu überzeugen. Bei weiteren Fragen stehe ich Ihnen gerne unter 
zajecnika05@gmail.com oder telefonisch unter 0650 3901932 zur Verfügung.

Mit freundlichen Grüßen
Nika Zajec

STANDARD Verlagsgesellschaft
Vordere Zollamtstraße 13
1030 Wien

Nika Zajec
Neugasse 9
2512 Tribuswinkel
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Application as an journalistic intern

Dear Sir or Madam,

my name is Nika Zajec, I am 19 years old and in June 2024 I have done my diploma at the 
Mode Produkt Mödling, a school for product management and presentation.
I became aware of your open position as an journalistic intern through a job 
advertisement on karriere.at and would now like to apply for it.

During my school career, I have always distinguished myself through my organizational 
skills and my structured work. I was able to demonstrate my sense of responsibility 
in my work as a class representative and as a project manager for various projects. I 
am also very goal-oriented and ambitious, which is reflected in my tendency towards 
perfectionism in my work. Even in my childhood, I found it easy to learn various topics 
because of my quick comprehension. Although I am a rather quiet person, I enjoy 
working in a team and always try to motivate those around me.

During my internship in July 2023 as a clerk, I was able to gain my first professional 
experience. Due to several years of dance experience, I also had the opportunity to 
teach a children‘s dance course for a semester in 2022. 

I am motivated to learn new things and use my skills in practice. That is why I am now 
applying as an journalistic intern in your company.

I would be happy to convince you of my skills in a personal interview. If you have any 
further questions, please do not hesitate to contact me at zajecnika05@gmail.com or 
by phone at 06503901932.

Yours sincerely
Nika Zajec

STANDARD Verlagsgesellschaft
Vordere Zollamtstraße 13
1030 Wien

Nika Zajec
Neugasse 9
2512 Tribuswinkel
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Lebenslauf

Nika Zajec
11.09.2005, Baden bei Wien

Neugasse 9, 2512 Tribuswinkel

zajecnika05@gmail.com

Tel.: 0650 3901932

Ausbildung
	Ο 2020-2025

     Mode Produkt Mödling

	Ο 2016-2020 

     BG/BRG Frauengasse Baden

	Ο 2012-2016 

     Volksschule Tribuswinkel

	Ο Zielstrebigkeit

	Ο Verantwortungsbewusstsein

	Ο Ehrgeiz

	Ο Strukturiert

	Ο Disziplin

	Ο schnelle Auffassungsgabe

Berufserfahrung

Fähigkeiten

	Ο August 2023 

     Praktikum bei Rentokil Initial als

     Sachbearbeiterin

Sprachen

Deutsch

Englisch 

Französisch 

Italienisch

Tanzen (10+ Jahre Tanzerfahrung)

Kunst

Kochen

Kenntnisse

Interessen

MS Office

Adobe Photoshop

Adobe Illustrator

Adobe InDesign

Blender

Muttersprache

B2

A2

A2
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